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冰柱悬挂存隐患

微友“时光荏苒”留言：市区开
源路与神马大道交叉口往北铁路桥
下有冰柱，存在安全隐患，希望有关
部门尽快处理。

下水道清水外溢

微友“喜盈盈”留言：市区李堂
村口有一下水道往外流清水，不仅
浪费水源还容易结冰，希望有关部
门尽快处理。

（本报热线办 李金鸽）

一周 办帮

□记者 王代诺

本报讯 近日，有市民通过12345
民生热线反映舞钢市垭口技校食堂
饭菜不卫生问题。接到投诉后，舞
钢市热线办、舞钢市市场监督管理
局执法人员等赶到现场，认真调查
核实，回应群众诉求，保障学生饮食
环境健康安全。

“垭口技校饭菜不卫生，学生食
用后拉肚子，已经持续一段时间。
而且饭菜量不足，学生吃不饱。”投
诉人说。

收到投诉后，舞钢市12345政务
服务中心立即形成督办工单，并将
其转派至舞钢市教体局、人社局。
经核实，该学校为河钢集团舞钢公
司下属技工学校，不属于教育部门
管理，学校的后勤管理不属于人社
部门管理。

随后，舞钢市12345政务服务中
心又迅速将工单派至舞钢市市场监
管局及河钢集团舞钢公司调查处理。

经监管部门执法人员现场核
实：该学校食堂办有食品经营许可
证，许可证名称为舞钢市嘉途机械
有限责任公司，主体业态为单位食
堂，经营项目为热食类食品制售。
食堂现场未发现霉、烂、变质等不合
格产品；所用食材基本上属当天采

购、当天食用，制作操作流程规范；
食堂员工均有健康证，身体状况健
康；饭菜就餐不限量，吃饱为止。

那家长为何反映“饭菜量不足，
致使学生吃不饱”？原来，学校规定
有就餐时间，个别学生有时去得晚，=
错过吃饭时间，所以才出现了这一
情况。

据了解，该技校有 200 多名学
生，供应早中晚三餐。早餐为粥类、
胡辣汤、包子、鸡蛋、馒头等；中餐、
晚餐为三菜一汤加主食，荤素搭配。

学生饮食安全是大事，饭菜吃
后拉肚子，这问题容不得半点马
虎。一次现场检查核实，会不会有
检查不到位的地方？考虑到这一
点，平顶山市 12345 民生热线服务
中心要求舞钢市热线办进一步详
细核查。

12月21日，上周四的晚饭前，舞
钢市热线办工作人员联合市场监管
部门工作人员未提前通知，再次来
到垭口技校突击检查。

工作人员在后厨查看了卫生、
消毒、食材供应、饭菜留样以及员工
健康状况等信息，在前厅查看了饭
菜品类、质量，还随机访问了数名就
餐学生。

“现场随机询问时，学生们对饭
菜品质、口味基本满意，并未提出饭

菜不卫生、餐后闹肚子的现象。”舞
钢市热线办工作人员说。

那会不会有其他家长也通过热
线反映过这一问题？为更加细致地
核实该技校餐厅供应情况，舞钢市
热线办通过 12345民生热线工单系
统，利用大数据库对该技校及相关
问题进行了多次细致搜索，并未发
现类似问题。

在完成一系列全面的检查、核
实后，舞钢市12345政务服务中心将
检查过程及结果以文、图、视频的形
式，进行了汇报办结，确保群众诉求
回应细致扎实。

最后，热线工作人员联系了诉
求人，详细说明了检查情况。

此外，舞钢市市场监管局要求
该技校餐厅负责人，今后要进一步
加强对食堂的安全监督和管理，严
把食材安全关，为师生营造安全放
心的就餐环境，确保师生吃得饱、吃
得好。

□记者 高红侠

本报讯 12 月 18 日至 25 日，本报
热线电话与微信公众号接到不少市民
及微友咨询或诉求，主要集中在居民
区的老年大学不开放、小区配套建设
的公共卫生间未投入使用以及路灯不
亮等方面。

小区里的老年大学不开放

“我们小区的老年大学一直不开
放，很不方便。”12月25日，家住卫东区
东环路街道东联北社区的王老先生来
到报社，向本报热线反映，希望早日开
放，方便像他们这样走不远的老年人。

“我们辖区有三个活动区域，一个
正常开放，一个在改造，另一个委托一
社会公益组织管理。”东联北社区负责
人班先生说。

当天上午，记者来到该社区在市
区矿工路东段黄金小区内的东环路街
道老年大学，这是一栋 4层楼，其中 3

层为居民活动区域，老党员活动室、多
媒体教室、乐龄学堂等一应俱全，但屋
门紧闭。

听说记者来了，几位老年人围了上
来纷纷“诉苦”。80 多岁的徐老先生
说，他们小区有6栋楼，住着400多户居
民，老年人居多。前几年老年大学开
放，他经常和老伙伴去打麻将、玩扑克
或聊天，很方便。疫情后老年大学关
闭，从那以后很少开放，他们这些老年
人活动很不方便。

对此，班先生解释说，由于社会公
益组织人手不足，导致老年大学不经常
开放。他会与有关负责人沟通，尽快解
决问题，满足居民需要。

公共卫生间未投入使用

12月25日，家住蓝欣家园小区1号
院的居民孙先生反映，他所住的小区旁
边有一个建好的公共卫生间，不知为何
一直未投入使用，附近居民如厕不便。

就此事记者采访了湛河区北渡街

道蓝欣社区负责人张闻举，对方称，这
个公共卫间属于蓝欣家园小区的配套
设施，但不知道什么原因，迟迟未移
交。另外，小区1号院东边有一条规划
未施工的道路，因此这个公共卫生间目
前不具备投入使用的条件。

张闻举说，近日，他也接到有居民
反映此事。考虑到实际需求，下一步，
他将向北渡街道有关领导汇报，看能否
将公共卫生间投入使用，为附近居民提
供方便。

路灯啥时候能亮

12月 22日，市民胡先生向本报热
线反映，市区五一路东段和广胜巷的路
灯不亮，居民晚上只好“摸黑儿”出行。

对此，记者采访了该路段所属的卫
东区城管局。工作人员陈先生接受采
访时说，这两个路段的路灯设施完好，
但由于电源问题，导致路灯不亮。他会
向有关领导汇报，尽快协调电源，方便
附近居民晚上出门。

近日，微友“Free”和“闹闹”向本报
反映，开源路与黄河路交叉口向南路
段，道路整修完成后路灯一直不亮，夜
间开车路上全是远光灯，车速也很快，
非常不安全。希望有关部门重视，让路
灯早日亮起来。

就此事，记者采访了湛河新区建设
部负责人梁先生，对方了解情况后回
复，开源路南段几个月前已完成提档升
级改造，路灯也已安装完毕。目前路灯
管理权正在移交，等移交完毕后，路灯
不亮的问题便迎刃而解。

微友“梦雪思影”向本报反映，六余
路口路已经修好，1路公交车什么时候
在六余路口停靠？对此，市公交公司热
线工作人员称，他们已接到有市民反映
类似问题，等主管部门现场查看后，再
决定是否恢复原路线。

老年大学大门紧闭 小区居民盼开放

我公司接受委托，定于 2024
年1月2日上午10时在我公司拍
卖厅依法定程序对以下房屋进行
公开拍卖。

位于新华区矿工路街道开源
路与胜利街交叉口北侧路西部分
房屋，地标参考（现门头）：傻瓜炒
鸡，保证金50万元。

标的详细资料请到我公司了
解。有意竞买者，竞买保证金到
达指定账户后，请携带有效身份
证明，于 2024年1月1日16时前
到我公司办理拍卖会报名手续，
本次拍卖会不接受联合体报名。
竞买不成功或拍卖会因故延期或
取消，保证金全额无息退还。

报名截止时间：2024年1月1
日16时止（保证金须在截止时间
之前到达指定账户，保证金逾期
到达的，不接受报名）

标的展示时间：自公告之日起
至报名截止时间止

标的展示地点：标的物所在地
联系电话：0375-2260689
平顶山办事处地址：平顶山

市中兴路与优越路交叉口万家
10楼

许昌阳光拍卖有限公司
2023年12月26日

拍卖公告

学校食堂饭菜不卫生？多方联动细致查证 ■广告

该校食堂员工正在做饭 于俊强 摄


